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桂川町農業委員会第２回総会議事録 

 

１ 開催日時  令和５年５月１０日（水） 午後１時３０分～ 

 

２ 開催場所  桂川町役場 ３階  ３０１会議室 

 

３ 出席委員  １０名 

 

正議長 藤春 郁夫   最 適 化 推 進 委 員 

副議長 原 中 輝 司 ６ 高 嶋 征 敏 １１ 藤 川 房 信 

１ 山 邊 俊 明 ７ 竹 本 貞 男 １２ 平 塚 重 義 

２ 原 中 壽 ８ 芳 中 悟 １３ 大 塚 清 文 

  ９ 林 英 明 １４ 小野山千秋 

４ 久 保 正 澄 １０ 古野泰治郎   

 

４ 欠席委員 ２名 

       

      

 

 

５ 議事日程 

議事録署名委員の指名 

(1)議 案 第４号 桂川町農用地利用集積計画の決定について 

(2)議  案 第５号 令和５年度最適化活動の目標の設定等について 

(3)その他 

 

  

 

６ 農業委員会事務局職員 

   

  事務局長  小金丸 卓 哉 

係  長  藤 木 秀 臣 

  書 記  原 田  海 世 
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７ 会議の概要 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 

 ご起立お願いします。 

只今より令和５年度第２回農業委員会総会を開催いたします。姿勢を正

してください、一同、礼。御着席ください。 

以降、議事進行につきましては、農業委員会会議規則第４条の規定によ

り、藤春会長に執り行っていただきます。よろしくお願いします。 

 

（会長あいさつ） 

 

只今より令和５年度第２回桂川町農業委員会総会を開催いたします。本

日の出席委員は１２名中１０名で定足数に達しておりますので総会は成

立しております。３番の野上伸太郎委員 ５番 神崎宏昭委員より欠席の

旨、連絡がありましたのでご報告いたします。 

それでは議事録署名委員及び会議書記を、議長から指名させていただく

事にご異議ありませんか。 

  

会 場 （異議なし） 

  

議 長 

 
 
 
 
 

事 務 局 

 
議 長 

 
 

林 委 員 

 
事 務 局 

 
 
 

林 委 員 

それでは議事録署名委員を４番 久保正澄委員、６番 高嶋征敏委員に

お願いします。なお、会議書記には農業委員会事務局の原田氏を指名いた

します。 

議案第４号 桂川町農用地利用集積計画の決定について議案に供しま

す。事務局より説明をお願いします。 

 

【議案書に基づき説明】 

 

ありがとうございました。それでは、質疑に入ります。質問、ご意見等

はございますか。 

 

２ページ目。借手 博多区の方です。 

 

 博多区の方ではありますが、現に嘉麻市の方でも同様に耕作をされてい

ます。因みに水田で水を使用せず米を作る方法ですとか、オーガニック野

菜という形で耕作をする。そのような希望が出ている案件です。 

 

 もともと農業をしていた方ですか。 
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事 務 局 

 
林 委 員 

 
事 務 局 

 
久 保 委 員 

 
事 務 局 

 
議 長 

 
古 野 委 員 

 
 

事 務 局 

 
 

高 嶋 委 員 

 
事 務 局 

 
 

議 長 

 
 
 
 
 
 
 
 

事 務 局 

 
 

議 長 

 
事 務 局 

 農業は未経験者です。趣味から始めているという方です。 

  

 いつ頃から働いていますか。 

 

 期間的なものは事務局では確認はしていません。 

 

 年齢は。 

 

 ６０代です。 

 

陸稲ですか。 

 

 関東の方では、同じ様な耕作者がいるようです。連作は出来ないです。

畑と同じで。水田と違って水を入れないので。 

 

 陸稲です。極端に言えば、畑で作る形です。 

 借りている農地は、畑です。 

 

 実績はあるのですか。 

  

 嘉麻市の方で耕作しているので、現地を見学してくださいという事を言

われていますが、事務局の方ではまだ確認が出来ていません。 

 

 考え方によると思いますが、この方は利益より作ってみたいという事で

はないでしょうか。福岡から何故ここまで耕作しに来るのか。作りに来る

には距離制限があります。こちらの方で身内等が居て、農機具等を入れさ

せてもらう所があればいいのですが、こちらから１０キロ～２０キロも先

の農地を耕作するのは、許可が難しい。その話はしましたが、無農薬で作

りたいと。数量は考えていないのかなと思います。実際 米が出来るかは

分かりませんが。機会があれば、嘉麻市の方に見学に行くのもいいのでは

ないでしょうか。 

 

 提案ですが、８月に農地パトロールがありますので、状況を確認する事

にしておけばと思っています。 

 

そういう事で見学に行けば良いのではないでしょうか。 

 

 陸稲は桂川では初めてではないでしょうか。 
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議 長 

 
竹 本 委 員 

 
事 務 局 

 
○ ○ 委 員 

 
原中副議長 

 
 

議 長 

 
 
 

全 委 員 

 
議 長 

 
 
 

事 務 局 

 
議 長 

 
 

事 務 局 

 
 
 
 
 
 

議 長 

 
 
 

 

初めてです。 

 

 場所はどこになりますか。 

 

 周遠です。 

 

 渇きはいいですか。 

 

水捌けは、良いです。○○さんの所が、水稲を３町作ってあります。 

 

 

 それでは採決いたします。議案第４号 桂川町農用地利用集積計画の決

定について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手をお願いいたし

ます。 

 

（全員挙手） 

 

全員賛成ですので、議案第４号は原案のとおり決定いたしました。 

 続きまして、議案第５号 令和５年度最適化活動の目標の設定等につい

て議案に供します。事務局より説明をお願いします。 

 

【議案書に基づき説明】 

 

ありがとうございました。これより質疑に入ります。質問、ご意見等は

ございますか。 

 

農業委員会として、最適化活動の目標の設定等をたてないといけない事

になっております。令和５年度、一年間で農業委員会として活動をしてい

きましょうという目標的な数字の案という事です【３】新規参入相談会へ

の参加目標という形で１０月の『新規就農相談ｉｎ古墳祭り』で説明を致

しました。農業委員会としまして新規就農の相談は随時受け付けておりま

す。 

 

それでは採決いたします。議案第５号 令和５年度最適化活動の目標の

設定等に賛成の方は、挙手をお願いいたします。 
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全 委 員 

 
議 長 

 
 

事 務 局 

 
 
 
 

（全員挙手） 

 

全員賛成ですので、議案第５号は、原案のとおり決定いたしました。 

続きまして、その他事項を事務局より説明をお願いします。 

  

 【議案書に基づき説明】 

 非農地証明願いについて 

 

  

 

 

次回の農業委員会は６月５日（月）に行います。 

以上を持ちまして桂川町農業委員会第２回総会を閉会いたします。 

 

  

 

 

議事録署名人                   

 

議事録署名人                   

 

 


